



YOGYKARYA

► PENGELOLAAN SAMPAH

Titik Rawan Terus Dipantau

Pembuangan sampah liar yang marak terjadi seiring adanya pembatasan pembuangan di TPST Piyungan mendorong Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, memetakan titik-titik rawan. Identifikasi titik rawan pembuangan sampah dilakukan untuk mengantisipasi munculnya tumpukan sampah liar.

Pemetaan titik rawan pembuangan sampah oleh Kelurahan Cokrodingratan ini dilakukan dengan melibatkan berbagai pihak, mulai dari kelompok Satlinmas, masyarakat umum, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) hingga Satpol PP Kota Jogja.

Lurah Cokrodingratan, Andityo Bagus Baskoro menjelaskan masyarakat di wilayahnya juga sudah berkomitmen untuk tidak membuang sampah sembarangan. "Pemetaan ini dilakukan untuk mengantisipasi hal itu [pembuangan sampah liar], titik-titik rawan lokasi pembuangan sampah liar terus dipantau, karena mungkin saja pembuang sampah sembarangan ini berasal dari luar wilayah," katanya saat ditemui, Sabtu (16/9).

Hasil pemetaan titik rawan pembuangan sampah liar,



Suasana rapat koordinasi pemetaan titik rawan pembuangan sampah liar yang dilakukan Kelurahan Cokrodingratan.



menurut Andityo, sudah diketahui pada Jumat (15/9). "Hasilnya sudah kami dapatkan [titik rawan]. Oleh karena itu, selain pemantauan kami juga mengajak masyarakat sekitar untuk membantu memantau dan berjaga," ujarnya.

Andityo menyebut jajarannya bakal memberikan sanksi sosial bagi pembuang sampah liar di wilayahnya. "Karena sosialisasi sudah dilakukan, nanti kalau

masih ada yang buang sampah sembarangan akan disanksi, ini keputusan bersama," tuturnya. Sanksi sosial dapat meningkat menjadi sanksi denda apabila pelaku pembuangan sampah masih tetap membandel. "Sanksi denda kami serahkan ke Satpol PP Jogja," ujarnya.

Pembuangan sampah liar, menurut Andityo, tidak bisa dibiarkan lagi karena jajarannya sudah memberikan edukasi dan memfasilitasi dengan pengelolaan sampah. "Edukasi dan fasilitasi ini terus kami tingkatkan, jadi kami mengajak seluruh masyarakat untuk tertib mengelola sampah dengan bijak," ujarnya. *(Triyo Handoko)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005